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Sicurezza  stradale,  Scidone:  “Ci  preoccupano  i
motociclisti,  utenti  deboli  della  strada”
di Jenny Sanguineti
01 Aprile 2011 – 12:03

Genova. “Siamo preoccupati sulla circolazione dei mezzi a due ruote”. E’ la dichiarazione
dell’assessore alla Città Sicura, Francesco Scidone, ai Giardini di Govi per la presentazione
del progetto di sicurezza stradale rivolto ai bimbi delle scuole elementari.

“Per fare un esempio, citerò un episodio a cui ho assistito stamattina – continua – davanti a
me c’era un motociclista che aveva in mano la sigaretta mentre stava guidando. Poi deve
essergli squillato il cellulare, perché ha buttato la cicca e preso il telefono. Tutto questo
mentre stava entrando in sopraelevata e infatti ha rischiato di schiantarsi contro il guard
rail.  Ogni  giorno  assistiamo a  cose  di  questo  genere,  che  non  dipendono  solo  dalla
spericolatezza dei motociclisti, ma piuttosto dal mezzo a due ruote in sé. Essendo agile e
scattante, infatti, porta a credere di poter fare qualunque cosa, ma non è così. In questo
senso anche i centauri, come i bambini, sono utenti deboli della strada”.
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